

Une personne sur trois prête à changer de caisse

Assurance maladie Pour 2026, 32% de la population envisage de résilier son assurance, anticipant une nouvelle hausse significative des primes. Et 30% des assurés se déclarent prêts à renoncer à l'obligation d'assurance maladie. Le comparatif en ligne bonus.ch permet aux Suisses de donner leur avis sur la thématique. En mai 2025, plus de 4'500 personnes ont ainsi répondu à l'enquête de satisfaction. L'an dernier, face à une hausse historique de 8,7%, le nombre de personnes ayant changé de caisse maladie était de 17%. Pour 2025, ce sont également 17% des assurés qui ont tourné le dos à leur assurance en réponse à la hausse de 6%. Les cinquantenaires affichent le taux de changement le plus élevé du pays (25%), tandis que les personnes de 80 ans et plus restent largement fidèles à leur caisse (13% de changement). Quelque 83% des demandes d'offres sont motivées par la recherche d'économies. (ATS)